

UCM celebrará el Día del Medioambiente con charla magistral y muestra científica abierta a la comunidad

La actividad fijada para el jueves 5 de junio es organizada por el Centro de Investigación en Estudios Avanzados del Maule (CIEAM) y busca promover la conciencia ambiental a través de la ciencia aplicada y la reflexión comunitaria.

Con el objetivo de acercar la ciencia a la ciudadanía y fomentar una cultura de responsabilidad ambiental en el contexto universitario, la Universidad Católica del Maule (UCM), a través de su Centro de Investigación en Estudios Avanzados del Maule (CIEAM), celebrará el Día Mundial del Medioambiente el próximo 5 de junio, entre las 9:00 y las 12:00 horas, en el auditorio F-100A del Campus San Miguel.

El evento principal será una charla a cargo de la investigadora del CIEAM y doctora en Ciencias Biológicas con especialidad en Botánica, Dra. Patricia Silva-Flores, quien compartirá su experiencia en restauración

de ecosistemas degradados mediante hongos micorrízicos, una de las líneas más innovadoras del centro en materia de sostenibilidad y soluciones ecológicas.

“Conmemorar esta fecha desde el CIEAM es sumarse a un esfuerzo planetario de sensibilización ambiental. Queremos mostrar cómo la investigación científica realizada en la UCM puede convertirse en acción concreta para cuidar nuestros ecosistemas”, explicó la Dra. Silva-Flores.

Además, la jornada incluirá stands temáticos donde se exhibirán proyectos desarrollados por el Núcleo de Ciencias Ambientales Terrestres del CIEAM. Las temáticas abordadas irán desde la con-

servación de la biodiversidad nativa, el uso de drones e inteligencia artificial para el monitoreo ambiental, hasta investigaciones en microbiología ambiental, biotecnología y geomática que aportan soluciones reales frente a desafíos ambientales tanto locales como globales.

La actividad está dirigida a toda la comunidad universitaria —estudiantes de pre y postgrado, académicos y funcionarios—, así como al público general interesado en las temáticas ambientales. La entrada es liberada, pero requiere inscripción previa escribiendo a pgomez@ucm.cl.

Esta iniciativa se enmarca en el compromiso institucional de la UCM con la sustentabi-



lidad y el desarrollo de ciencia aplicada con pertinencia regional. Desde el CIEAM, se trabaja activamente para generar conocimiento que

responda a problemáticas como el cambio climático, la pérdida de biodiversidad o el manejo sustentable de recursos naturales.